

長崎市立矢上小学校 学校だより ※『笑顔が花咲く矢上小』

合い言葉「よく学び よく遊べ」

令和6年5月21日 NO. 8 校長 白水 聡

風薫る運動会

「風薫る5月」という言葉とは程遠い感じの天候でしたが、運動会が晴天のもと無事に終了し ました。少し体調が崩れた子もいましたが、大きなけがや事故がなく終えることができたの は、たくさんの方々の支えのおかげだと心より感謝しています。













開会式では1年生の代表の子が、子供らしいあいさつで、運動会を明るく和やかな雰囲気にし てくれました。競技では、自分なりのベストを尽くして走る姿が見られました。係の子供たちも 一生懸命仕事を行っていました。

表現運動も練習どおりにのびのびと演技する姿が印象的でした。6年生は、ソーラン節を2回 踊った後に、閉会式、片付けという流れは、さすがにきつかったことでしょう。最高学年のたく ましさを感じました。代表あいさつの田○○○さんも立派にやり遂げましたね。

今年の優勝は赤組でしたが、黄組も青組もよく頑張ったと思います。熱中症が心配でしたが、 水分補給と早めの休養、帽子の着脱で乗り越えることができました。

この運動会をとおして、体力をはじめ、仲間と協働する力、がまんづよくやり抜く力、そして 何より、よい思い出ができたことでしょう。

"笑顔で 心を一つに 最後まで"というスローガンは今後の学校生活でも使えそうですね。 朝早くから片付けまで、保護者、地域の皆様、どうもありがとうございました!

運動会の感想やお子さんの様子などを右のQRコードからお送りいた だいければありがたいです。(自由記述。〆切は6月1日)

今回も、子供たちや先生方のよさや頑張りをご記入ください。 (苦情や相談はここには書かずに学校長へ直接ご連絡ください。) 皆様からの温かいメッセージは、きっと「笑顔が花咲く矢上小」に つながるはずです!

